

## 20/05/2024 Communiqué de presse

## Ducos : il faut absolument protéger les entreprises encore debout !

Alors qu'à ce jour plus de 150 entreprises ont été pillées et incendiées, laissant plus de 1 000 employés sans travail, la zone industrielle de Ducos, véritable poumon économique de la Nouvelle-Calédonie, est abandonnée à son sort.

Chaque minute qui passe voit de nouvelles entreprises, encore indemnes, être pillées et détruites. Ce sont des outils de travail irremplaçables qui disparaissent et des salariés qui se retrouvent sans emploi en un instant. Il faut impérativement agir! Les conséquences économiques et sociales de ces émeutes sont déjà catastrophiques, il faut absolument préserver le peu qu'il reste de notre économie! Cette inaction entraîne des conséquences irréversibles qui s'aggravent de jour en jour.

Les entreprises de Ducos ne sont pas seulement des projets de vie des entrepreneurs, se sont des entités économiques qui créés des emplois et génèrent des revenus fiscaux essentiels. Il faut protéger les entreprises qui peuvent encore être sauvées. Avec la destruction de tous ces outils de production locale, c'est aussi dans un avenir proche, une augmentation de notre dépendance encore plus forte aux importations et un affaiblissement de notre balance commerciale déjà mise à mal.

Nous, entrepreneurs, lançons un nouveau cri d'alerte. Nous ne pouvons pas rester spectateurs de cette tragédie. Il est impératif de sécuriser immédiatement cette zone afin de sauver les entreprises encore debout, le peu qu'il reste de notre économie.

Nous sommes conscients que la priorité absolue reste la protection des individus, mais souhaitons alerter sur la nécessité de protéger le peu d'outils de reprise qu'il nous reste.

## Contact:

Sidonie Ganatchian, directrice communication et marketing CCI-NC 24 31 48 / 77 45 78 s.ganatchian@cci.nc